
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 08 SETTEMBRE 2021 

N. 16/2021 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 8 Settembre 2021 per 

discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 15/2021 del 25.08.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante); 

3. Indizione Elezioni del Consiglio dell’Ordine 2021-2025, nomina e compenso 

componenti seggio elettorale, nomina e compenso del Notaio e decisioni conse-

guenti; 

4. Procedura di accesso alle sale corsi: green pass (Finzi); 

5. Canone manutenzione e supporto impianto per il distanziamento nelle sale 

Corsi; 

6. Collegi consultivi tecnici (Contini/Parlante); 

7. Progetto tirocinio “Agnoletto” (Gruosso); 

8. Varie ed eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Giambattista Gruosso, Am-

brogio Girotti, Davide Luraschi, Enrico Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio 

Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Franco Baretich, Silvia Fagioli, Bruno Finzi 

Presiede: Ambrogio Girotti 



 

Segretario: Parlante 

Il Presidente (Ambrogio Girotti, consigliere anziano, in sostituzione di Bruno Finzi , presi-

dente dell’Ordine) con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collega-

mento e la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 15/2021 DEL 25/08/2021 

Il verbale n. 15/21 del 25/08/2021 viene approvato. 

1. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01,02,03,04 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 14 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 2 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 4 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 1 

- Cancellati MRR: n. 1 vedi oltre 

- Sospesi per mancanza PEC a seguito notifica: n. 2 

- Annullamento iscrizione: n. 1 vedi oltre 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è 

agli atti. (Del. 01 ) 

Il bilancio chiude in positivo di + 10 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11841 (di cui: 361 sezione iscritti sez. B; 5 società 

di professionisti). 

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario relaziona sulle seguenti posizioni: 



 

1. Ing. ..omissis…. 

La diffida ad adempiere relativa all'obbligo della PEC torna indietro per compiuta gia-

cenza. La segreteria iscritti non è in possesso né di un recapito telefonico né di un indi-

rizzo e-mail per poter contattare l'iscritto e come da prassi provvede alle ricerche, ma non 

si trovano contatti utili. Viene solo rintracciata una condanna che risulta però già scontata. 

Per completezza la segreteria iscritti chiede conferma della residenza a Frinco (AT) e il 

certificato del casellario giudiziale che risulta nullo. D'accordo con il Direttore, si propone 

la cancellazione per il mancato requisito della residenza (MMR). L'ingegnere dal 2017 al 

2019 ha pagato le quote in ritardo tramite bollettino che l'Agenzia delle Entrate Riscos-

sione inviava in forma cartacea; il 2020 e il 2021 non sono stati pagati (non avendo email 

o PEC non è stato possibile inviare il PagoPA 2021). 

Il Consiglio delibera la cancellazione per mancato requisito della residenza ed in merito 

alle quote 2020 e 2021 vene deciso di non procedere alla riscossione coatta. Qualora 

volesse re-iscriversi, l’ingegner Grillone dovrà pagare anche le due quote pregresse. 

(Del. 02) 

2. Ing. ..omissis…. 

Richiamando la delibera di Consiglio n.07 del 14/07/2021, di avvio del procedimento per 

l’annullamento dell’iscrizione, Il Consigliere Segretario comunica che sono trascorsi i 30 

giorni a disposizione dell'ingegnere per presentare memorie scritte e documenti pertinenti 

senza ricevere nulla dall’interessato. 

Il Consiglio delibera l’annullamento dell’iscrizione dell’ing. ..omissis …..e la sua cancella-

zione dall’Albo. (Del. 03) 

In merito ai sospesi per mancanza di PEC Parlante comunica che oggi si chiude la pratica 

per un ingegnere che ha regolarizzato la posizione a seguito della notifica di sospensione 

(…omissis…..). 



 

Il Consiglio prende atto e delibera la revoca della sospensione a far data dal giorno della 

regolarizzazione da parte del singolo ingegnere. (Del. 04) 

Ci sono n. 23 iscritti, di oltre 85 anni, privi di PEC. Sarà comunicato loro che in assenza 

di PEC non potranno esercitare il diritto di voto. 

Esce Mariani 

2. INDIZIONE ELEZIONI DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE 2021-2025, NOMINA E 

COMPENSO COMPONENTI SEGGIO ELETTORALE, NOMINA E COMPENSO DEL 

NOTAIO E DECISIONI CONSEGUENTI 

Il Direttore informa il Consiglio che il CNI, con circolare n.777/21 pervenuta lunedì 6 

settembre u.s.  e inviata ai Consiglieri, ha comunicato che tutti gli Ordini dovevano re-

inviare i moduli di adesione all’uso della piattaforma. Il webinar del lunedì stesso ha 

ulteriormente chiarito tali condizioni. Dopo aver inviato la domanda di utilizzazione della 

piattaforma e l’elenco degli iscritti, la società Logica Informatica provvederà a trasmet-

tere nulla osta di utilizzo della piattaforma con le credenziali di accesso. In assenza di 

comunicazioni da parte di Logica Informatica con le credenziali di accesso non è pos-

sibile indire le elezioni, perchè la data di indizione da indicare sulla piattaforma deve 

essere successiva a quella di ricezione delle credenziali suddette (l’applicativo non per-

mette l’inserimento di una data di indizione retroattiva rispetto alla data di attivazione). 

Il Direttore ricorda che l’Ordine di Milano ha re-inviato l’adesione e il database degli 

iscritti, secondo le nuove indicazioni, lo stesso lunedì 6 settembre. 

Il Consiglio decide di rimanere in attesa di tale comunicazione, pronto a  riconvocarsi a 

breve iper l’indizione (il CNI indica come data ultima per l’indizione il 16 settembre e il 

Ministero indica che lo stallo va risolto entro ottobre) anche prima della prossima con-

vocazione prevista per il 22 settembre p.v. e di inviare una circolare per avvisare gli 

iscritti della circostanza. 



 

3. PROCEDURA DI ACCESSO ALLE SALE CORSI: GREEN PASS (FINZI) 

Il Direttore riferisce che è in corso di disamina la nuova procedura di accesso alle sale 

corsi. Non appena sarà definita, la stessa sarà trasmessa ai Consiglieri. 

4. CANONE MANUTENZIONE E SUPPORTO IMPIANTO PER IL DISTANZIAMENTO 

NELLE SALE CORSI Del 05 

il contratto prevede che a fine settembre debba essere corrisposto il canone annuo di 

manutenzione e supporto, pari a circa 5000,00 euro annui. Il Consiglio delibera la 

spesa per il periodo 1/10/2021-30/09/2022. 

5. COLLEGI CONSULTIVI TECNICI (CONTINI/PARLANTE) Del. 06 

Contini riferisce che a seguito di due circolari inviate sono pervenute 75 domande di cui 

sono risultate idonee 53, relative alle funzioni di commissario o Presidente dei Collegi 

Consultivi Tecnici. 

Questa attività fa parte del supporto al Tribunale, che ha aggiornato l’Albo dei CTU, e 

della collaborazione con il CNI per la definizione delle competenze dei colleghi ingegneri 

iscritti nell’Albo, al fine di meglio poter scegliere il professionista più idoneo. 

Il Consiglio approva la costituzione dell’elenco, che dovrà essere aggiornato periodica-

mente. 

6. PROGETTO TIROCINIO “AGNOLETTO” (GRUOSSO) Del 07 

Riferisce Gruosso. 

Premesso che la famiglia Agnoletto desidera premiare con una somma di circa 2500 

euro (+ oneri) uno studente o appena laureato in ingegneria che svolga un lavoro di 

collazione e di catalogazione critica del materiale dell'ing. Agnoletto sul tema della pro-

gettazione di autodromi tra passato e sfide del futuro, finalizzato alla produzione di una 

breve pubblicazione (articolo scientifico o divulgativo o fascicolo). 

Il lavoro sarà coordinato da una commissione mista formata da un rappresentante della 



 

Famiglia Agnoletto, un rappresentante dell'Ordine ed un docente del Politecnico di Mi-

lano.  

Si delibera di attivare attraverso OIM un tirocinio di mesi 6 part-time retribuito al minimo 

di legge (450 euro) + oneri con l'obiettivo di preparare la pubblicazione. 

L'OIM delibera altresì di impegnarsi a dare la massima divulgazione dei risultati sulla 

rivista del CNI, di pubblicare il lavoro ottenuto nei modi più consoni all'elaborato realiz-

zato e di organizzare un breve workshop di presentazione.  

Esce Bosetti 

7. VARIE ED EVENTUALI 

Roderi riferisce di aver ricevuto dal collega Cardosi una mail con cui una società chiede 

di poter visitare nel corso di OPEN HOUSE il 25-26 settembre p.v., l’edificio di Gio’ Ponti 

dove c’è la sede dell’Ordine. Il Direttore riferisce che l’Ordine, non essendo proprietario 

dell’immobile, non può decidere in merito a una visita all’immobile, richiesta che do-

vrebbe essere indirizzata alla Società di gestione del fabbricato, società Cushman. 

Inoltre manca il servizio di guardiania e vigilanza trattandosi di sabato e domenica. In 

ultimo, nonostante l’interesse di OIM a farsi conoscere, la situazione pandemica non 

permetterebbe di svolgere questa attività con serenità. 

Esce Vannucchi. 

Esce Ponticelli 

Dolcetta riferisce per conto di Finzi che gli architetti hanno scritto una lettera aperta ai 

candidati sindaci; sarà sua cura inviare tale mail ai consiglieri affinché gli stessi possano 

decidere se procedere in modo analogo. 

Prossima riunione calendarizzata di Consiglio 22 settembre 2021 ore 18:00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                  IL PRESIDENTE 

    Maria Gabriella Parlante                                                  Bruno Finzi 


